

INGRESOS HAN CAÍDO UN 33,9% EN EL TERCER TRIMESTRE EL AÑO

La recaudación tributaria por la venta de coches, en picado

Las patronales del sector han vuelto a pedir la eliminación del Impuesto de Matriculación para reactivar el mercado

F. J. Llana
C-LM

La delicada situación por la que atraviesa el sector de automoción ha vuelto a reabrir el debate sobre la conveniencia o no de suprimir el Impuesto de Matriculación. Una medida defendida tanto por las patronales sectoriales como por las diferentes asociaciones de automovilistas, ya que permitiría a los concesionarios recuperar el "comatoso" nivel en el que se encuentran actualmente las ventas, mientras que los compradores obtendrían unos precios de mercado mucho más asequibles.

Entre otras cosas porque todos los turismos que emiten más de 120 gramos/kilómetro de CO₂ están obligados a pagar este tributo que corre a cargo de las comunidades autónomas y cuya cuantía va desde el 4,75%, para aquellos en los que las emisiones se sitúen entre 120 y 160 gramos por kilómetro, hasta el 14,75%, para los que emitan más de 200 gramos por

kilómetro.

Y es quizás por esto por lo que Hacienda no parece estar por la labor de acabar con este gravamen, a pesar de que su recaudación sigue cayendo a pasos agigantados desde que en junio del pasado año decidió-

PLAN 2000E

Su supresión en junio del pasado año supuso la puntilla para el sector

ra no prorrogar las ayudas directas a la adquisición de vehículos a través del Plan 2000E.

Balance

Así, comparando únicamente las ventas de los tres meses posteriores a esta decisión con el mismo período de 2011, el erario público ha dejado de ingresar en el último año 956.187 euros por la caída en un 15,7% que experimentaron las matriculaciones de turistas en Castilla-La Mancha.



El mercado automovilístico no consigue recuperarse de la crisis.

DATO

Hacienda recaudó 2,82 millones de euros entre junio y septiembre

En términos relativos, los 2,82 millones de euros recaudados por el Impuesto de Matriculación en el tercer trimestre de este año suponen un 33,8% menos que los 3,78 millones de euros obtenidos en similar intervalo de tiempo de 2010 en

la Comunidad Autónoma, porcentaje que se sitúa en el 11,6% en el conjunto del territorio nacional, donde el erario público recaudó 112,19 millones de euros por este tributo entre los pasados meses de junio y septiembre.

ORDENANZAS

Daimiel aprueba la congelación de las tasas

EyE
DAIMIEL (CIUDAD REAL)

Lo más destacado fue la aprobación de la modificación de las ordenanzas fiscales del ejercicio 2011, con los 10 votos del equipo de Gobierno Popular y los seis en contra de los cuatro ediles del Grupo Socialista, dado que la concejal Pilar Estudillo continúa convaleciente, y los dos de Izquierda Unida. El concejal de Hacienda, David Gómez-Cambrotero indicaba que "el 86% de las tasas se van a ver congeladas porque no se ha podido pasar por alto la situación económica de los sectores más sensibles de la sociedad".

De esa forma, y a juicio de Gómez-Cambrotero, muchos ciudadanos se van a ver beneficiados, sobre todo en el servicio de consumo doméstico de agua, que congelará la tasa, o en la recogida de basuras, donde habrá nuevos descuentos a determinados pensionistas.

Tanto IU como PSOE basaron su voto negativo en la diferencia de lo que, a su juicio, propugnaba el PP en su programa de rebaja de impuestos y tasas.

PRODUCTORA DE

(CND)

Con más de 15 años de experiencia en producción y edición de videos, ofrece sus servicios a empresas y particulares de cualquier trabajo audiovisual



Vídeo de las fiestas y costumbres de su pueblo

Videos promocionales para empresas y productos

Pida presupuesto sin compromiso

Nos adaptamos a cualquier formato

902 310 010

VIVIENDAS LA COMPRAVENTA DESCENDIÓ UN 26,8% EN SEPTIEMBRE

El mercado de la vivienda sigue en caída libre

Los inmuebles de protección oficial han experimentado un crecimiento interanual del 150%

F. J. Ll.
C-LM

El mercado inmobiliario sigue sin levantar cabeza. Según la estadística de transmisiones de derechos de la propiedad del Instituto Nacional de Estadística (INE), la venta de viviendas descendió en Castilla-La Mancha un 26,8% en septiem-

bre en tasa interanual, diez puntos por encima de la caída registrada en el conjunto del territorio nacional, donde se ha amortiguado la caída de los dos meses precedentes.

En concreto, en septiembre se vendieron en la Comunidad Autónoma 1.163 viviendas, de las que 469 fueron usadas y el resto, 694, de nueva construcción. Precisamente estas últimas fueron las que peor comportamiento registraron en términos relativos, con una caída en el último año del 32,4%, diez puntos más que

el registrado por los inmuebles nuevos.

Los datos del INE reflejan el espectacular crecimiento, de casi el 150%, producido en la venta de viviendas protegidas, hasta alcanzar las 247 unidades, una evolución que contrasta con el descenso del 38,5% producido en las de precio de mercado.

Por provincias, Toledo acapara casi la mitad de las compraventas de viviendas (514), Guadalajara 229, Ciudad Real 228, Albacete 113 y Cuenca 79.

Al margen de los 1.163 pisos comprados, en Castilla-La Mancha durante el pasado mes de septiembre se registró la transmisión de otras 1.313 viviendas: 484 heredadas, 81 donadas, 8 permutadas y 740 englobadas en otros motivos.